

2024

ASSOCIATION
LE TERREAU

RAPPORT ANNUEL

COMMUNE

L'association

Présentation de l'association

Le comité

Enjeux, principes et objectifs

Tout public

Aide et soutien aux habitant.e.s

Distribution gratuite de boissons

Soutien à la jeunesse

La fête des voisins-nes

La Ville est à Vous

Enfance

Accueil du mercredi

Activités vacances

Ateliers

Excursion familiale

Personnes âgées

Repas

Loto

Journée Internationale des personnes âgées

Locaux

Mise à disposition

Travaux

Perspectives

Remerciements

L'ASSOCIATION



L'ASSOCIATION

Le Terreau est une association à but non lucratif issue des Contrats de quartier Saint-Gervais/Seujet/Voltaire (SVV) qui comptent 14'500 habitant.e.s (statistique juin 2017 Ville de Genève). Depuis sa création en 2011, Le Terreau reprend la feuille de route élaborée lors des contrats de quartier, en mettant en avant sa volonté d'offrir à la population du secteur des projets **d'animations socioculturelles tout public de qualité.**

En 2021 Le Terreau a entamé un suivi auprès des familles de certains enfants fréquentant ses activités d'animation, en apportant son soutien à celles-ci dans les difficultés qu'elles rencontrent dans leur foyer. Ainsi, l'Association Le Terreau dédie une part de ses actions au **soutien à l'action éducative parentale** en plus de l'aide administrative et d'animation déjà encrée depuis plusieurs années. L'association compte un réseau de plus de 200 abonné.e.s inscrit.e.s à sa Newsletter et une trentaine de participant.e.s actif.ve.s à son groupe WhatsApp.

Le Terreau est installé dans une arcade mise à disposition par la Ville de Genève, au quai du Seujet 32, où elle développe différents projets en conformité avec les objectifs fixés dans les statuts de l'association.

L'association Le Terreau, accueille principalement des enfants de son secteur. Ces derniers sont accueillis **dès l'âge de 4 ans.** Les enfants peuvent choisir de venir de manière ponctuelle, ou régulièrement.

L'association Le Terreau bénéficie d'une **bonne situation géographique.** En effet, la salle du Terreau se situe à proximité de l'école primaire du Seujet, plus précisément à une centaine de mètres de celle-ci. Ce qui permet aux enfants de se déplacer rapidement depuis leur école. De plus, aucune route, ni aucun passage piéton ne sépare ces deux lieux importants dans la vie des enfants. Ainsi, ces derniers peuvent se déplacer librement sans risque à la circulation.

L'association Le Terreau a pour vocation de proposer des activités et son soutien à tous les habitants de son secteur, **sans différenciation d'âge, de genre, d'orientation sexuelle, de culture, de religion, ou encore de statut social** et en répondant à chaque habitant.e selon ses besoins et intérêts.

Les actions de l'Association Le Terreau s'inscrivent dans le cadre de la charte cantonale des centres du 22.09.1993. Ces activités sont rendues possibles grâce aux subventions de la Ville de Genève.

Equipe

Les activités de l'association sont organisées par **Yasmine Menétrey**, coordinatrice, qui a sous sa responsabilité, une équipe de trois monitrices : **Valérie, Maewa et Leila**. L'association accueille également occasionnellement des stagiaires durant l'année. Ces stages de quelques jours ont pour vocation, d'orienter et/ou d'insérer des jeunes en rupture scolaire et/ou sociales. Cette année nous avons accueilli une stagiaire, pendant les activités enfants de l'été 2024. Elle était encadrée par notre coordinatrice ainsi que nos monitrices, qui se sont réjouies de lui présenter les métiers de l'animation.

Assemblée générale

Les assemblées générales ont lieu une fois par année. En 2024, l'assemblée a eu lieu en juin 2024. En plus, des échanges habituels, nous avons pu faire le point sur la présidente de l'association.

Le Comité

Bernadette Ndiaye jusqu'en juin 2024, présidente
Sylvain Froidevaux, trésorier
Ilinca Callau, secrétaire
Valérie Kontiwa Douti, membre
Edgar Camacho, membre
Safaa Dassouli, membre

Durant cette assemblée, Bernadette Ndiaye a quitté son poste de présidente. L'association a pris la décision de continuer ses activités sans présidence, le temps qu'une personne volontaire se propose pour ce poste.

Enjeux, principes et objectifs

L'association le Terreau oeuvre pour les secteurs et sous secteurs de Saint-Gervais, Seujet et Voltaire qui présentent des **problématiques particulières**. Le quartier de Saint-Gervais est caractérisé par une des parts de bénéficiaires de l'aide sociale les plus élevées de Genève." (Unité méthode et diagnostic & Service social, p.7, 2019).

Le sous secteur du Seujet, lui, est constitué d'une très forte densité d'habitations et est écarté du reste de la ville par les voies ferrées, le Rhône et les axes routiers. Selon le Portrait Social de Quartier de 2019, le part des aîné.e.s au Seujet est importante et augmente plus rapidement qu'en ville de Genève (Unité méthode et diagnostic & Service social, p.8, 2019), et l'isolement de ce quartier, ainsi que le manque de commerce de proximité, participe à **l'isolement** des aîné.e.s.

De plus, le secteur Saint-Gervais est investi par des jeunes qui dégradent la place Simon-Goulart et produisent des nuisances.

Le Quai du Seujet ainsi que le barrage du Seujet sont prisés par des vendeurs de drogues.

Ces deux situations dans ces deux secteurs engendrent des tensions avec les habitant.e.s et procure un sentiment d'insécurité, spécifiquement auprès des personnes âgé.e.s et des familles.

Dans ce contexte, l'association Le Terreau se donne pour objectifs d'être **à l'écoute** des habitant.e.s et de **dynamiser** le secteur en organisant des rencontre et des évènements dans le quartier.

Notre association a alors principalement comme publics les enfants d'âges scolaires, les familles en situation de vulnérabilité, les séniors, et plus largement, les adolescent.e.s, les jeunes adultes en rupture, les individus précarisés ou en voie de l'être.

Le Terreau agit dans ces secteurs grâce à l'écoute, l'accompagnement et le conseil aux habitant.e.s ; les **rencontres** et mises en liens entre habitant.e.s ; en proposant des **activités** aux enfants à des **prix abordables** ; des ateliers et des évènements tout public, ainsi qu'en **collaborant** régulièrement avec d'autres associations et établissements.

TOUT PUBLIC

03

Aide et soutien aux habitant.e.s :

En 2024, l'Association Le Terreau a poursuivi ses activités de soutien administratif auprès des habitant.e.s.

Ainsi, face à des problématiques financières, de logement ou encore de langues, le Terreau s'est mis à disposition des habitant.e.s nécessitant une aide dans la **rédaction** et/ou la **constitution de dossier** pour diverses institutions. Le Terreau a aidé de nombreuses familles dépassées par leur situation en les suivants et les soutenant dans leurs démarches. Grâce à une oreille à l'écoute et des conseils avisés, nos bénéficiaires ont su trouver confiance en eux ainsi que des pistes pour résoudre leurs problèmes.

Distribution de boisson

En 2024, nous avons établi un partenariat avec Alloboissons, une société spécialisée dans la distribution de boisson en Suisse. Ces derniers nous livraient des packs de boissons dont la date de péremption approchaient afin qu'ils ne soient pas gâchés. De notre côté, nous distribuions ces packs à des habitant.e.s ayant des difficultés financières.

Au cours de l'année 2024, nous avons distribué ces packs à plus d'une dizaine de **familles**, ainsi qu'à l'association **Café Cornavin** qui les a eux aussi distribué à des personnes dans le besoin.

Soutien à la jeunesse

En poursuivant sa mission d'accompagnement des habitant.e.s, l'association Le Terreau a accompagné plusieurs adolescent.e.s et jeunes adultes dans leur **retour à la vie active**. Face à des difficultés d'ordre social, scolaire ou économiques, le Terreau s'est tenu à disposition pour répondre aux demandes de ces dernier.ère.s, en les accompagnant dans des démarches administratives de recherche d'emploi ou de logement ainsi qu'en les aiguillant, voir en les accompagnant vers d'autres structures sociales du canton de Genève.

De plus, l'association Le Terreau a accueilli l'une d'entre elles durant 5 jours pendant les activités d'été pour un **stage d'immersion** afin de découvrir, non seulement en quoi consiste le travail avec les enfants, mais également le monde du travail plus généralement.

La fête des voisins

La place Simon-Goulart, dans le quartier de Saint-Gervais, a été investi depuis plusieurs années par des vendeurs de stupéfiants et des jeunes gens commettant des incivilités, rendant la vie difficile aux habitant.e.s. En 2023, une pétition a par ailleurs été lancée par les habitant.e.s du quartier pour alerté les politiques de ces évènements.

Face à cette situation, la Ville de Genève a décidé d'organiser la Fête des voisin.e.s sur cette place. Ces festivités ont pour ambitions premières de **renforcer les relations de voisinage** ainsi que le **sentiment d'appartenance au quartier**. L'organisation de cet évènement sur la Place Simon Goulart à pris particulièrement sens dans ce contexte, également pour l'Association Le Terreau. Sensible aux préoccupations des habitant.e.s de Saint-Gervais, nous nous sommes proposé de participer à cet évènement qui

accueillait, non seulement les habitant.e.s du quartier, mais également des classes de l'école primaire. Le Terreau s'est chargé **d'offrir un goûter** aux enfants de l'école du Seujet, en distribuant des sacs à chaque maîtresse de classe. De plus, nous avons eu la chance de recevoir une subvention pour la fabrication, par un artisan genevois, d'un puissance 4 géant, dont les habitant.e.s du quartier ont profiter durant ces festivités.

La Ville est à Vous

Cette année, l'association Le Terreau a eu la chance d'organiser, pour la troisième fois depuis l'année 2019, la Ville est à Vous. Cette manifestation a pour ambition de permettre aux habitant.e.s du Quartier de se **réapproprier l'espace public** en le transformant en un lieu d'échanges, de partage et de fête !

L'organisation d'un tel évènement nécessite un grand investissement et une collaboration étroite avec les commerçants et les habitant.e.s, mais également une ligne directrice. **l'accueil de toutes personnes indépendamment de leur âge, genre et handicap.**

Ainsi, un programme permettant de répondre aux envies de toutes et tous a été mis en place. Le Terreau a donc invité des associations oeuvrant dans le milieu du **handicap** et de la **santé mentale**, mais aussi une chanteuse militant pour le **droit des femmes et des personnes LGBTQIA+**.

Grâce à l'engagement de nombreuses personnes bénévoles, la Place de Saint-Gervais, Simon Goulart ainsi que le Quai des Bergues ont été investies par des centaines de personnes pour un vide grenier mais pas que !

TOUT PUBLIC

En effet, pour un week-end d'animations répondant aux envies de tout le monde, des activités tant pour les enfants que pour les plus grands ont été organisées. Durant ce week-end de juin, les habitant.e.s ont pu participer à des cours de gym douce, des ateliers maquillage, de caricatures, ou encore de vélo, et tout cela sur un fond de musique, grâce aux 8 concerts qui ont eu lieu tout le long du week-end, jusqu'à ce que la tempête chasse toute personnes se trouvant sur son passage. Mais si la fête a quelques peu été préterité par cette tempête, le bilan final à été positif: tout le monde s'est bien amusé !

Le quartier



Les concerts et spectacles



Les stands de nourritures



Quelques moments magiques



ENFANCE

03

Accueil du mercredi

Tous les mercredis, Le Terreau accueille les enfants à la journée. Les plus jeunes sont accueillis dès 8h30. Quant aux plus âgés, leur arrivée est programmée aux alentours de 11h30. Chaque mercredi est une nouvelle aventure pour les enfants, et les idées ne manquent pas ! Cette année ils et elles sont devenu.e.s, non seulement de vrais petits artistes, mais également de vrais petit.e.s chef.fe.s ! Les dessins, les peintures et les **bricolages** furent nombreux, autant que la confection de **gâteau** et de biscuits !

Les animatrices composent avec les divers caractères et difficultés des enfants. Ces dernières pouvant être tant d'ordre émotionnelles et d'intégration, que scolaire. Les monitrices se tiennent donc à l'écoute des enfants, encourage leur expression et soutiennent leur épanouissement.

L'accueil du mercredi est une activité essentielle car elle permet aux parents de bénéficier d'une prise en charge de leurs enfants lorsqu'ils travaillent. C'est aussi l'occasion de **conseiller** et d'**orienter** les parents sur leurs préoccupations concernant leurs enfants, mais aussi leur situation économique.

Ainsi, au moment des arrivées et des départs, les parents viennent se confier sur leur situation personnelle, puis nous convenons des entretiens avec eux pour discuter de leurs soucis.

Finalement, cet accueil du mercredi contribue à **l'éveil et la socialisation** des enfants grâce à des activités manuelles, culinaires et culturelles en groupe avec les autres enfants du quartier.



Activités de vacances

Les vacances scolaires représente pour l'association Le Terreau, les périodes les plus actives de l'années.

Nécessité pour les parents de disposer d'une solution de garde pour leurs enfants durant les semaines de vacances que Le Terreau propose **des activités créatrices, ludiques, culinaires et culturelles, mais aussi des sorties en dehors du canton de Genève.**

En 2024, le Terreau a organisé des activités sur 5 périodes de vacances scolaires : en janvier, février, avril, juillet-août et octobre.

Avec des groupes allant jusqu'à une vingtaine d'enfants par jour, l'Association Le Terreau a le sentiment d'avoir accompli sa mission d'animation et de soutien des familles.

Nous considérons que **l'accès aux vacances est un droit.** Cependant, les populations les plus fragiles – chômeur.ses, travailleur.ses précaires et familles monoparentales, notamment, en restent majoritairement exclu.e.s.

C'est pour cela que l'Association Le Terreau se consacre à offrir des semaines de vacances remplies d'activités diverses pour les enfants, et ce à **moindre coût.**

En effet, comme mentionné précédemment, certaines familles n'ont pas les revenus suffisant pour proposer à leurs enfants des activités durant les vacances, L'Association Le Terreau négocie des tarifs modérés, et accorde même à de nombreuses familles la **gratuité** des centres aérés.





Sortie famille

Alors que nous avons l'habitude d'organiser des excursions pour les enfants en dehors du canton de Genève, cette année, pour la première fois depuis la création de l'association, le Terreau a organisé une sortie familiale. Celle-ci s'est déroulée au **Zoo de Zürich**.

Cette sortie a été l'occasion de non seulement faire découvrir aux enfants des animaux exotiques, mais également de donner l'opportunité à des familles à revenus modeste de profiter d'une sortie ludique, **ensemble**. En effet, durant nos activités de vacances, les enfants ont la chance de découvrir de nouveaux lieux et de faire des activités avec d'autres enfants, sans l'accompagnement de leur parents. A nos retours des excursions, plusieurs parents exprimaient leur désir de faire de même avec leurs enfants, mais nous expliquaient ne pas en avoir les moyens. C'est ainsi que l'idée nous est venue : offrir l'opportunité aux parents, avec leurs enfants de faire une visite en dehors du canton de Genève. Ainsi, toutes et tous ont eu la chance de partager un moment privilégié avec leur.s enfant.s et d'autres familles au Zoo de Zürich.

Vente de pâtisserie

Afin de financer une partie de cette excursion au Zoo, le Terreau a organisé des ventes de pâtisserie. Ainsi, les vendredis après l'école, les enfants se rendaient au Terreau pour préparer toutes sortes de pâtisseries sucrées et salées. Le lendemain matin, toutes et tous avaient rendez-vous, pour vendre ces pâtisseries délicieuses.

Trois ventes de pâtisserie au total ont eu lieu : deux au marché de Plainpalais et une au marché de Rive.

Les enfants attendaient avec impatience qu'un client leur commande de la nourriture ! Les plus courageux.euse.s harpentaient même le marché pour trouver des client.e.s !

Durant chacune de nos ventes de pâtisserie, la pluie était au rendez-vous, ce qui a eu, nous le pensons, un impact, sur le rendement.

Malgré tout, ce fut une très bonne expérience, que nous referons l'année prochaine !

Ateliers enfants

Chaque année, l'association Le Terreau organise des ateliers pour enfants. En 2024, ils étaient de l'ordre de trois : deux d'entre eux en février furent des ateliers peinture et un en avril fut sur le thème de Pâques avec la confection d'un panier, une chasse aux œufs.

Cet atelier de Pâques fut particulier, car cette année nous avons accueilli deux personnes âgées qui ont fait la chasse aux œufs avec eux.

Ces ateliers entraînent les enfants dans des **découvertes** manuelles et gustatives. Sortant de l'ordinaire, nous leur faisons découvrir de nouveaux domaines. Ils peuvent se dérouler sur une seule journée, mais aussi en sessions de plusieurs jours ou semaines d'affilés.

Lorsque ces ateliers se déroulent durant une semaine d'école, nous allons chercher les enfants directement à leur école, et faisons le chemin ensemble jusqu'au Terreau. De cette manière, nous prévenons l'exclusion de certains enfants pour des raisons d'organisation des parents.

Ces ateliers, sur des thèmes variés, favorisent **l'expression de leur créativité**, et la **cohésion** entre les enfants de nos secteurs.



PERSONNES ÂGÉES

04

PERSONNES ÂGÉES

La promotion de la santé des personnes âgées est un axe prioritaire pour l'Association Le Terreau. Nous nous donnons pour mission **d'améliorer** leur condition de vie en participant à leur **intégration sociale** ainsi qu'en soutenant leur **autonomie**. Ainsi, depuis trois années nous organisons des évènements et activités pour ces derniers.

Repas et lotos

En 2024, Le Terreau a organisé plusieurs lotos et repas pour les personnes âgées afin de leur offrir des moments de convivialité et de partage.

Lors des vacances scolaires, nous avons décidé de se faire rencontrer les activités vacances des enfants avec les repas et lotos des personnes âgées. Ainsi, les personnes âgées et les enfants s'asseyaient les uns à côté des autres, les plus âgés, aidant les plus jeunes à reconnaître les chiffres sur leur carton, un beau moment de **partage entre deux générations**.

Journée Internationale des personnes âgées

Ces deux dernières années, l'Association Le Terreau a répondu à l'Appel à projet de la Ville de Genève "La journée internationale des personnes âgées". Ces deux dernières éditions s'étant déroulées à merveille, nous avons décidé de retenter l'aventure cette année 2024.

Au sein de l'espace de quartier de Soubeyran a alors eu lieu un repas ainsi qu'un loto. Nous avons organisé ces festivités en ayant pour ambition d'emmener nos invité.e.s dans un **tour du monde**. L'Espace de quartier a alors été décoré en conséquence : des mappmondes, une maquette de bateau, des panneaux indiquant différentes destinations (fait maison par les enfants de l'accueil du mercredi!) et évidemment de la verdure ! Le repas a été préparé par des mamans et des animatrices de l'association Le Terreau.

80 personnes âgées ont d'abord fait un court séjour en Grèce, avec la dégustation d'un Tzatziki, puis un second aux Etats-Unis avec des minis Thuna Melt (sandwich au thon), puis en France pour une tarte aux légumes. Ensuite, nos invités ont fait plusieurs milliers de kilomètres pour, soit arriver au Maroc et déguster un véritable couscous marocain, soit aller en Thaïlande et savourer un poulet.

PERSONNES ÂGÉES

Pour terminer ce voyage, nos invité.e.s ont tout d'abord fait un retour en Suisse et apprécier un plateau de fromage, puis, pour celles et ceux qui le désiraient, sont reparti.e.s pour se rendre en Italie et se régaler avec un tiramisu, tandis que d'autres ont préféré rester dans le pays du chocolat et déguster une mousse au chocolat. Après ce voyage autour du monde, certain.e.s s'en sont allé.e.s tandis que d'autres, une soixantaine de personnes, sont resté.e.s en notre présence pour un loto.

Transport

Durant les inscriptions à nos festivités, nombreuses ont été les personnes âgées nous manifestant leur envie d'y participer mais étant freinées par leur difficultés de mobilité. Parmi elles, une femme âgée d'une quatrevingtaine d'années désirait venir avec son amie centenaire. Elle nous a expliqué être inquiète pour son amie, très âgée et avec de nombreux problèmes de santé, restreignant ses mouvements. L'Association Le Terreau a décidé de réagir face à cette situation et de laisser l'opportunité à **toutes les personnes âgées** de se rendre à la Journée Internationale des personnes âgées à l'Espace de

Quartier Soubeyran. Nous avons donc organisé un **système de taxi** pour accompagner les personnes âgées en ayant besoin. Ainsi, 5 personnes ont été emmenées par Eric le Taxi jusqu'à l'EDQ Soubeyran, et 10 ont été raccompagnées jusqu'à chez elles. Trois personnes ont également été accompagnées en voiture depuis l'arrêt de tram de la Servette jusqu'à l'EDQ puis ramenées par Yasmine, coordinatrice de l'Association Le Terreau et bénévole durant cette journée.



LOCAUX

05

Mise à disposition

Le Terreau ayant pour ambition de dynamiser la vie de quartier, de promouvoir les échanges entre habitant.e.s, l'Association prête son matériel, tel que des chaises et des tables, ainsi que ses locaux au 32 quai du Seujet, pour organiser des évènements tel que des baptêmes, fêtes de naissance ainsi que des anniversaires. En échange, nous attendons des habitant.e.s qu'ils et elles nous rendent service lors d'évènements en devenant bénévoles ou en donnant un coup de main logistique, par exemple en nous aidant à transporter du matériel, monter ou démonter des meubles.

De cette façon, nous **soutenons les projets** des habitant.e.s, tout en les encourageant à **s'engager** dans la vie de leur quartier.

Cette année 2024, nous avons par ailleurs établi un contrat avec l'Association Café Cornavin pour un prêt de salle hebdomadaire. En effet, dépourvu de locaux pour leurs activités du mardi, nous leur avons prêté la salle tous les mardis après-midi. Nous ne leur avons cependant pas demandé de contre-partie, ces derniers oeuvrant, tout comme nous, dans le social : la solidarité entre association nous paraissait donc aller de soit !

Travaux

Décembre 2024, il était temps pour Le Terreau d'effectuer des travaux dans l'espace de rangement. Ainsi, les escaliers de la mezzanine ont été restaurés et des étagères au rez ont été installées.

Un espace bureau a également été aménagé.

Enfin, une porte a été mise en place afin de séparer le local de rangement de l'espace cuisine.

PERSPECTIVES

06

Accueil enfant et adolescent.e.s

Nous avons comme projet depuis deux ans la création d'un accueil pour les enfants et les adolescent.e.s de nos secteurs. Malgré notre bonne volonté, ce projet n'a pas encore vu le jour, mais nous persisterons afin que ce projet voit le jour.

Cet accueil proposerait à nos publics cibles, non seulement des activités ludiques, mais également une aide aux devoirs pour les élèves de l'école primaire et du cycle d'orientation. En effet, nos observations ont révélé ces dernières années que les jeunes de nos secteurs faisaient face à des difficultés qui rendaient leurs apprentissages scolaires périlleux, nous souhaitons alors leur offrir un espace calme et décontracté où ils et elles trouveraient des adultes compétents à leur écoute et disponible pour les soutenir dans leur formation.

Activités des mamans

Par cette action nous souhaitons développer le réseau social de ces femmes souvent isolées par leur rôle de mère. Notre projet est donc de les encourager à prendre part à des activités en dehors de leur domicile et de leur rappeler qu'avant d'être mères, se sont des femmes avec leurs propres envies, goûts et besoins.

Le développement d'un accueil pour les mamans est également un projet que nous souhaitons développer.

Nous avons ces dernières années, évidemment beaucoup été en contact avec les parents des enfants que nous accueillons. Et en première ligne : les mamans, pour lesquelles ils nous a parût pertinent d'offrir un accueil de qualité.

Marché de Noël

Afin de poursuivre notre mission d'animation de quartier, nous souhaitons organiser un marché de Noël en décembre 2025.

Cet évènement sera un espace de rencontre chaleureux et festif pour les habitant.e.s genevois.e.s, et particulièrement celles et ceux du quartier de Saint-Gervais. De plus, ce marché de Noël apportera une solution temporaire aux nuisances engendrées par les rassemblements de jeunes gens dans le quartier de Saint-Gervais. Cet évènement permettra ainsi aux habitant.e.s de profiter à nouveau de leur quartier, en substituant le climat de tension présent dans le quartier de Saint-Gervais, par un climat plus détendu et convivial amenant les habitant.e.s à apprécier à nouveau leur quartier. De plus, ce marché de Noël sera l'occasion de mettre en lumière le travail d'artisan.e.s et commerçant.e.s genevois.e.s via la vente de nourriture et d'objets divers.

Finalement, nous souhaitons installer un arbre de Noël décoré par les habitant.e.s du quartier.

Boutique de troc

En 2025 Le Terreau souhaite développer ses activités de soutien pour les familles, ainsi que l'insertion professionnelle.

Par l'ouverture d'une boutique de troc, nous souhaitons mettre à disposition des vêtements, jeux et articles pour bébé à la vente au bénéfice des familles à bas revenu. Nous prévoyons également d'établir un service de prêt d'équipement de ski et de déguisement pour enfant. Ce service de prêt aura pour ambition de faciliter la participation des enfants aux activités culturelles et sportives, en limitant les freins liés aux coûts liés à ce type de matériel.

Les déposant.e.s recevront 80% du prix de vente et 20% iront au financement de cette action.

Cette boutique serait également un lieu d'apprentissage et d'insertion, en proposant des stages permettant à des personnes en rupture socio-professionnelle d'acquérir de l'expérience dans la vente et la gestion.

Nous souhaitons également mettre en place des ateliers de couture afin de recycler des vêtements usagés en accessoires utiles tel que des tabliers, sacs et trousse, ce qui favoriserait l'économie circulaire et la transmission de savoir-faire.

Afin de mener à bien ces actions, nous recherchons activement un local nous permettant de stocker, vendre et organiser ces ateliers ainsi qu'organiser les stages de réinsertion.

REMERCIEMENTS



077

A large, stylized number "077" is located in the bottom right corner. The "0" is white with a black outline, and the "77" is orange with a white outline. A small white square is positioned above the top "7".

REMERCIEMENTS

Au terme de cette année 2024, les remerciements vont :

Aux collaborateurs et collaboratrices de l'Association Le Terreau

Aux membres du Comité
Aux bénévoles d'un jour et celles et ceux de longtemps
Aux monitrices dévouées

A la Ville de Genève

Aux Antennes Sociales de Proximité
A Agenda 21

A Allo Boisson SA

2024

ASSOCIATION
LE TERREAU

MERCI

Rédigé par Leila Menétrey